

# PUBLIK

## Kompak, Forkopimda Kota Sukabumi Pantau Proses Pemungutan Suara di TPS

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](https://KOTASUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Feb 14, 2024 - 13:32



Kota Sukabumi – Forum Komunikasi Pimpinan Daerah Kota Sukabumi memantau proses pemungutan suara pemilu 2024 di sejumlah TPS (tempat pemungutan suara) di wilayah Hukum Polres Sukabumi Kota, Rabu (14/2/2024).

Adalah Pj. Wali Kota Sukabumi, Kusmana Hartadji bersama-sama dengan Pamatwil Polda Jabar, Kombes Pol. Heni Kresnowati, Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo, Dandim 0607 Kota Sukabumi, Letkol Inf. Yudhi Hariyanto, Kajari Kota Sukabumi, Setiyowati dan Kepala Subdenpom III/1-2 Sukabumi, Kapten CPM Tomy Tatodi beserta sejumlah personel gabungan melakukan patrol bermotor ke beberapa TPS di Kota Sukabumi.

Kegiatan gabungan tersebut merupakan wujud sinergitas antar Instansi dalam

rangka mendukung pemilu 2024 yang aman dan damai. Hal itu disampaikan Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kasi Humas, Iptu Astuti Setyaningsih kepada awak media.

“Hari ini, pak Kapolres bersama unsur Forkopimda Kota Sukabumi memantau kegiatan pemungutan suara di beberapa TPS yang ada di wilayah Kota Sukabumi, baik itu pelaksanaannya maupun pengamanan yang dilakukan oleh personel gabungan Polres Sukabumi Kota, Kodim 0607 dan Linmas,” kata Astuti.

“Tentunya ini merupakan bentuk sinergitas yang ditunjukkan seluruh unsur Forkopimda Kota Sukabumi dalam mendukung Pemilu 2024 di Kota Sukabumi sekaligus menjadi motivasi untuk para personel pengamanan maupun petugas yang bertugas di TPS-TPS,” bebernya.

Ia juga menyebut, tahap pemungutan suara pemilu 2024 yang diselenggarakan di 2518 TPS yang ada di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota berjalan dengan tertib dan kondusif.

“Dari informasi petugas di lapangan, alhamdulillah hingga saat ini, kegiatan pemungutan suara yang diselenggarakan di 2518 TPS yang tersebar di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota masih berjalan dengan tertib dan kondusif.” pungkasnya.